

Expresan en ONU solidaridad con Dominica tras azote de huracán María



Naciones Unidas, 19 sep (RHC) El presidente de la Asamblea General de la ONU, Miroslav Lajcak, manifestó este martes su solidaridad con Dominica, tras el paso del huracán María.

Antes de instalar oficialmente el debate de alto nivel de la Asamblea en su 72 Período de Sesiones, el diplomático aseguró que sus pensamientos están con las víctimas.

Medios de prensa informaron que el meteoro de categoría 5 en la escala de Saffir-Simpson devastó en la madrugada a la isla de Dominica y avanza hacia otros territorios de las Antillas Menores con vientos superiores a los 250 kilómetros por hora.

El Caribe fue golpeado hace apenas unos días por el fenómeno meteorológico Irma, también de categoría 5. (Fuente/Cubasí)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/141815-expresan-en-onu-solidaridad-con-dominica-tras-azote-de-huracan-maria>



Radio Habana Cuba